

まかせて会員・どっちも会員から寄せられた声



「会員になった理由」「活動してよかったこと」などをテーマに、会員さんからコメントをいただきました。どの方も明るく、ファミサポの活動の中に「喜び」を見い出されている、そんな様子が伝わってくる珠玉の言葉たちです！

まかせて会員・どっちも会員になった理由は？

自分のように、大変な思いをしてほしくない！

育児の為、やむを得ず退職した事。少しの補助があればと、くやしく思っていた事。今、少しお手伝いする事で、私のように悲しい思いをする人が、少しでも少なくなればと、ファミサポに参加させてもらっています。

おたがいさまの精神で、恩返しを！

娘が県外で子育て中。たびたび手助けに行きます。きっと香川県でも、手助けしてほしいお母さんがいるだろうなと思い、できる時にできることをさせてもらっています。

子どもがすき！

子どもと接することが大好きで、子育て、仕事からも手が離れ、私の知識が少しでも役立てればと思い、まかせて会員になりました。

活動してよかったことは？

家族と共に活動を楽しむ！

この活動を始めて、夫がとてにもこやかになり、子ども達へ「どのようにして接してあげればいいか」などと、私以上に考えている(?)

楽しくって、ほほえましい！

おねがい会員さんのお子さんを我が家で預かり、孫たちと一緒に食事をしている時のこと。「ご飯の時はあそばさないで、おごちそうさますんだよ」と、ウロウロする孫に言ってくれました。孫も大人しく座って食事をしました。ほほえましかったです。

やりがいを感じる！

初めて会った時は、時間内ずっと泣き続けていた子どもさんが回を重ねる度に、こちらの様子を憶えてくれ、笑顔が見られたり、成長を感じられたりした時は嬉しく、やりがいを感じます。

若いお母さんやかわいい子どもさん達と出会えて、貴重な体験をさせていただいています。いつも楽しみです。

自分の知り合いを地域に増やしたいと思ったのと、子育て中の時間を人のために使いたいと思ったので、会員になりました。

自分の子どもと援助の子どものふれ合いができるので、それが自分にとっても嬉しいし、ありがたいです。

ご希望があった日、いつでもお預かりできるように、自分の体調にも気をつけています。夫も子どもさんが来られる日を楽しみにしています。なついてくれ、元気をもらっています。楽しいです！

私自身の子ども達も活動する日をとてにも楽しみにしています。私も小さな子どもの子育てを思い出しながら、楽しんで過ごせています。

男の子2人兄弟の弟を『しっかりしたお兄ちゃんに育てたい』という思いからスタートした活動も、気がつけば5年を過ぎました。下の子はすっかりお世話好きな男の子に成長。お兄ちゃんよりお兄ちゃんかも！(*^_^*)

夫婦でまかせて会員になり、一緒に活動しています。預かったお子さんは、「じいちゃ〜ん！」と甘えます。夫はすごく甘えさせています(笑)とても楽しいです。

あたたかい援助をいつも楽しくさせてくださって、ありがとうございます！



預かったお子さんの成長をご両親と共に喜び、見守れる事に幸せを感じます。必要とされる限り、自分に無理せず、サポートを続けたいと考えています。子どもたちは、親しみを込めて「かよ San!」と呼んでくれます。カワイ〜♡



あなたも地域で育てる子育てサポートに参加しませんか？
お問い合わせは
087-811-2225まで